

## dans le monde

LIBERTE de LIEST. 10.08.87

### **Italie : 90 kilomètres en 10 minutes sur un O.V.N.I.**

Un O.V.N.I. – objet volant non identifié – a arrêté le moteur d'une voiture et l'a transportée, sans que ses passagers, trois touristes, ne s'en aperçoivent, sur une distance de plus de 90 km en dix minutes, rapporte le très sérieux quotidien italien "Corriere della Sera", citant les touristes.

Les trois voyageurs se trouvaient jeudi soir vers 23 h sur une route de montagne dans la province de Pordenone, au nord-est de Venise, lorsqu'ils ont aperçu une lumière rouge aveuglante. Le moteur de leur véhicule s'est arrêté. Sortis de la voiture, ils ont vu à quelques mètres au-dessus d'eux un objet en forme de lentille, long de huit mètres environ, qui lançait des gerbes de rayons rougeâtres. Terrorisés, ils se sont réfugiés à bord de l'automobile, dont l'habitacle était illuminé comme en plein jour. Lorsque la lumière a disparu, le moteur est reparti tout seul.

Les trois voyageurs se sont alors aperçus qu'ils se trouvaient dans les environs d'Udine, à quelque 90 km de l'endroit où ils étaient à peine dix minutes plus tôt.

□ dans le monde

LIBERTE de LIEST. 10.08.87

**Italie : 90 kilomètres en  
10 minutes sur un O.V.N.I.**

Un O.V.N.I. – objet volant non identifié – a arrêté le moteur d'une voiture et l'a transportée, sans que ses passagers, trois touristes, ne s'en aperçoivent, sur une distance de plus de 90 km en dix minutes, rapporte le très sérieux quotidien italien "Corriere della Sera", citant les touristes.

Les trois voyageurs se trouvaient jeudi soir vers 23 h sur une route de montagne dans la province de Pordenone, au nord-est de Venise, lorsqu'ils ont aperçu une lumière rouge aveuglante. Le moteur de leur véhicule s'est arrêté. Sortis de la voiture, ils ont vu à quelques mètres au-dessus d'eux un objet en forme de lentille, long de huit mètres environ, qui lançait des gerbes de rayons rougeâtres. Terrorisés, ils se sont réfugiés à bord de l'automobile, dont l'habitacle était illuminé comme en plein jour. Lorsque la lumière a disparu, le moteur est reparti tout seul.

Les trois voyageurs se sont alors aperçus qu'ils se trouvaient dans les environs d'Udine, à quelque 90 km de l'endroit où ils étaient à peine dix minutes plus tôt.